

絆~Kizuna~

目標に向かって

6月10日にキャリア教育講座があり、元星稜高校野球部主将である門前高校の村中健哉先生にお話をいただきました。お話の中から大きく2つのことを学びました。

- ①目標は「大きく」持ち、「声」に出す！
 - ②目標を達成するために「プラス思考」と「笑顔」が大事！
- 自分のできることからチャレンジし、目標に向かって頑張りましょう！！



輪島分校交流会

七尾特別支援学校輪島分校へ行き、中等部の生徒さんたちと交流会を開きました。全力で活動を楽しみながらも、初めて会った人に声をかけたり、教えてあげたりなどの気配りができる人もいて、「授業の時と違ういい姿だな〜」と思って見ていました。11月は門前中学校に来てもらい、文化祭や体育祭で取り組む歌やダンスを披露する予定です。また会える日を楽しみにして下さい！！

ゲームでは声をかけ合い、お互いに笑うことや、感想を述べる時に3人ぐらいの人が「楽しかった」と言っていてこっちもうれしくなった。今度は門中に来てくれるそうなので待ち遠しい。この交流を通じてだれとでも話すのは大切だということを改めて知ることができた。



ボッチャやドッジビーなどで遊んだり、自己紹介をしたりして思ったことがあった。それは、どんな人でも仲良くなれるということだ。登さんや橋本さんが、親しく接していたり、中田さんがこっちだよと教えてあげたりした所を見てすごいな、どうやって仲良くなっているのだろうと思った。輪島分校の人は笑顔で楽しそうだった。私もこんな風になれたらいいなと感じた。この交流会を通して、笑顔で優しく自分から話に行くと相手も笑顔になったり理解して話し合えると学んだ。これからは、自ら積極的にいきたいと思った。

初めての輪島分校との交流会だったけれどとても楽しかった。なぜなら、分校の子に優しくしてあげたりみんなと協力して活動することができたからだ。また、分校の子に「投げていいよ」と言ってもらえることができ、仲良くすることができた。この交流を通して、だれとでも同じように接すること、みんなで協力して頑張ることが大切だと分かった。短い時間だったけれど楽しく過ごせてよかった。



中間テストの結果(平均点)

国語	社会	数学	理科	英語	合計
81.7	69.0	78.3	71.6	79.9	380.5

授業ではしっかり分かっているけれど、テストの時には忘れてしまった人が多く感じました。何度もノートに書くなどの、コツコツと学習したことを積み重ねることが大切です。

